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創業者　澤上 篤人

金利をゼロにして、経済なんてもの、動くわけがない

企業は金利コストで鍛えられることもなく、経営は緩むばかり

投資家はリスク意識が薄れ、ますますバブルに踊ることに

金融を緩和し、資金を大量に供給しさえすれば

経済は成長するといわれ続けてきたが、その成果は？

金融マーケットを肥大化させただけではないのか？

これだけ大量に資金をばら撒いてきた、そのツケは？

お金の価値が下がり続けているのは間違いなく、

どこかでとんでもないインフレ到来か？

それとも、バブル崩壊でスタグフレーションか？

おかしいと思いませんか？


